

Un bon ami nous a quittés. Pendant longtemps, nous avons fait route ensemble. J'ai eu le privilège de l'accompagner en vue du diaconat permanent, alors qu'il était avec Louise. Puis, ensemble, en collaboration avec leur curé et ami Réal Bissonnette, ils ont accompli un ministère pastoral stimulant, attentif aux misères et aux souffrances des ouvriers, des humbles, des familles, avec l'aide de nombreux bénévoles.

A l'époque, Richard m'a souvent accueilli chez lui. J'ai eu le bonheur de partager des jours de repos ou de vacances avec sa première famille. Jours d'amitié et de paix, que ce soit dans les Laurentides ou au bord de la mer. Puis, Richard a choisi une autre voie. J'espère que les dernières années furent bonnes et que sa maladie ne l'a pas trop fait souffrir.

Je retiens de Richard la solidarité réelle qu'il a vécu avec les siens, avec les ouvriers, avec les paroissiens de Dorion, avec son équipe de récupération des meubles au profit des démunis. "J'étais sans abri, et vous m'avez défendu et meublé..." Même si le dernier parcours de vie de Richard m'est inconnu, je suis sûr qu'il a une place dans le cœur du Christ. A Louise, à tous celle et ceux dont il fut proche, à ses filles, ses petits-enfants, à toute sa nouvelle famille, j'offre ma prière, mon amitié et mes sympathies.

**Richard Wallot prêtre**